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Stellungnahme der Verwaltung zum Antrag des Stadtrats Klaus Mewes vom 15. 10. 2019
zur Bildung eines Jugendbeirates

Dieses Thema wurde bereits im Frühjahr 2019 im Stadtrat besprochen. Im Ergebnis hatte
man sich darauf verständigt, dass zunächst mit Jugendlichen das Gespräch gesucht wird. Es
sollte das Angebot bekannt gemacht werden, einen Jugendbeirat zu bilden.

Die Bürgermeisterin hat am 08. 10. 2019 im Jugendklubhaus dazu ein Gespräch geführt (wei-
tere Teilnehmer der Verwaltung: Frau Tholotowsky, Herr Nico Schmidt). Die Zusammenkunft
wurde vom Jugendclub e. V. organisiert; teilgenommen haben 8 Jugendliche. Die Bildung
eines Jugendbeirates fand keine Unterstützung; weder personell noch inhaltlich. Die Jugend-
lichen befinden sich in der Ausbildung und müssen ihr Leben sehr flexibel organisieren. Sie
erkennen an, dass die Stadt die Jugendarbeit im Rahmen der vorhandenen Möglichkeiten
unterstützt. Bei Problemlagen finden sie in Herrn Kirschner und Herrn Schmidt Ansprech-
Partner.

Auf andere Formen der Kommunikation wurde ausdrücklich hingewiesen, so auf die Sprech-
stunde des Stadtrates, die Einwohnerfragestunde und die Möglichkeit, Termine bei der Bür-
germeisterin zu vereinbaren.

Von Seiten der Verwaltung wird Frau Tholotowsky den Kontakt halten und einmal im Jahr
soll es ein Gespräch mit der Bürgermeisterin geben.
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